



INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL COMUNICADO DE PRENSA

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D. F., a 07 de abril de 2014

ENTREGA IPN EQUIPO DE CÓMPUTO A DOCENTES PARA FORTALECER SU DESEMPEÑO ACADÉMICO

- Desde 2011 a la fecha se han otorgado computadoras a tres mil 594 profesores

C-091

Como parte de los esfuerzos que realiza el Instituto Politécnico Nacional (IPN) para fortalecer el desempeño académico, la Directora General de esta casa de estudios, Yoloxóchitl Bustamante Díez, entregó 539 computadoras laptop al personal docente con menor capacidad económica.

Durante una ceremonia efectuada en el Recinto Histórico y Cultural “Juan de Dios Bátiz” de la Unidad Profesional “Lázaro Cárdenas”, del IPN, Bustamante Díez señaló que desde 2011 el Politécnico ha realizado esfuerzos importantes para que los profesores cuenten, en la medida de lo posible, con instrumentos adecuados que favorezcan la calidad de su desempeño docente.

Indicó que el éxito de estas acciones se deriva de la revisión salarial y de prestaciones que llevan a cabo, año con año, las autoridades de esta casa de estudios con la representación sindical.

Precisó que hasta la fecha se ha beneficiado a un total de tres mil 594 profesores. En 2011 se entregaron dos mil 175 equipos a los académicos que cubrían entre 10 y 19 horas de

asignatura de base frente a grupo, mientras que en 2012 se otorgaron 880 equipos al personal docente con nombramiento de base de entre 20 y 22 horas.

La titular del Politécnico señaló que “facilitar el trabajo de nuestros académicos es una prioridad institucional de la mayor importancia “y qué bueno que podemos avanzar hoy en este propósito con el respaldo de la Sección 60 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación”.

Aseguró que cuando se establece el diálogo y el entendimiento mutuo para lograr acuerdos, a partir de los respectivos intereses y responsabilidades, se beneficia la calidad y los resultados de las actividades sustantivas del Politécnico para consolidar su posición como institución del Estado mexicano, rector de la educación superior tecnológica pública del país.

“Sin duda, estos nuevos equipos, que se suman a la riqueza tecnológica del Instituto, serán bien aprovechados en el ejercicio de la docencia. No olvidemos, sin embargo, que son sólo una herramienta, no un objetivo en sí mismos, y en consecuencia, necesitamos aumentar nuestras habilidades, competencias y lenguaje tecnológico para aprovechar toda su capacidad, no sólo para convertir la información en conocimiento en beneficio de la docencia, sino también para utilizar con solvencia los procesos de control interno que ya funcionan con sistemas informáticos conectados a internet”, expresó.

A su vez, el presidente de la Comisión Ejecutiva de la Sección 60 del SNTE, Bernardo Quezada Salas, destacó la sensibilidad de las autoridades del Politécnico y su clara disposición al diálogo.

“Este evento es el reflejo de la respuesta de las autoridades a los compromisos pactados para apoyar al personal docente en su desempeño cotidiano. El objetivo de esta acción es vincular el proceso educativo con la cultura de la tecnología para fortalecer el desarrollo integral de los estudiantes”, enfatizó.

En representación de los profesores beneficiados con el equipo de cómputo, Miguel Zavala Aguilera, docente de la Escuela Superior de Ingeniería Química e Industrias Extractivas (ESIQIE), resaltó que la herramienta informática les permitirá incorporar las Tecnologías de la

Información y la Comunicación a su labor académica y refrendar el compromiso de brindar a los jóvenes educación de la más alta calidad en los ámbitos científicos y tecnológicos.

===000===